



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE LEY

EL SENADO Y LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES, SANCIONAN CON FUERZA DE:

LEY

ARTICULO 1°: Declarar a **Oscar Ismael Poltronieri** ciudadano ilustre de la **Provincia** de Buenos Aires, en reconocimiento a su honor y valentía demostrada en la guerra de nuestras Islas Malvinas de 1982

ARTICULO 2°: De forma.

PN NÉSTOR ADRIÁN RÉSICO Diputado Bloque Cambiemos H.G. Diputados Poia. Bs. As.







Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

FUNDAMENTOS

Oscar Ismael Poltronieri nació el 2 de febrero de 1962 en Mercedes, en Provincia de Buenos Aires, es un veterano de guerra de Malvinas, único soldado conscripto vivo en recibir la máxima condecoración militar Argentina, la Cruz la Nación Argentina al Heroico Valor en Combate —según la Ley 22 607 de 1982—, por su hazaña y heroísmo durante la batalla del monte Dos Hermanas.

Siendo todavía un recluta en fase de adiestramiento del servicio militar obligatorio, combatió en la guerra de las Malvinas, donde su destacado accionar y sus actos de entrega y desinteresado heroísmo le valieron ser uno de los dos únicos soldados conscriptos argentinos —el otro fue Félix Ernesto Aguirre del BIM5, muerto en combate—, en recibir el reconocimiento de la Cruz la Nación Argentina al Heroico Valor en Combate.

Por sus acciones de combate durante la batalla del cerro Dos Hermanas, recibió la Cruz de la nación Argentina al Herocio Valor en Combatre, en donde era operador de una ametralladora, desoyendo la orden de retirada y quedándose combatiendo el solo, permitiendo el repliegue de todos sus compañeros a zonas seguras y aferrando al enemigo con su única boca de fuego, impidiéndole avanzar a todo el dispositivo ofensivo británico.1

Poltronieri estuvo en combate en la Batalla del monte Dos Hermanas donde él solo cubrió la retirada del pelotón del subteniente Aldo Eugenio Franco con su ametralladora FN MAG luego de que los hombres de Franco habían cubierto el retroceso de los defensores del Dos Hermanas Norte. Voluntariamente, Oscar Poltronieri, se ofreció a quedarse a cubrir la retirada de sus camaradas negándose a las insistencias de ellos en retirarse con él.

Durante la Batalla de Monte Tumbledown Poltronieri guió al pelotón de ingenieros anfibios del teniente de corbeta Héctor Omar Miño en un contraataque contra los elementos avanzados de la Guardia Escocesa.

CPN NÉSTOR ADRIÁN RÉSICO

Diputado Bloque Cambiemos H.C. Diputados Poia. Bs. As. EXPTE. D-





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

Supuesto muerto en acción por su unidad, fue recibido con total sorpresa y algarabía cuando sus oficiales, suboficiales y soldados lo vieron regresar, dos días después, de lo que presumían era una muerte segura.

A 28 años del conflicto bélico, hubo importantes conmemoraciones realizadas en el país. Se menciona a Poltronieri, como protagonista de la historia 'El héroe del Monte Dos Hermanas', concretada en 2010 en Argentina. La presentación de Kino Palais es en el marco de un programa dedicado al análisis del concepto de memoria a través del cine. Siete programas en los que se repasan algunos retratos del segmento más negro de la historia reciente del país. La Dirección del film es de Rodrigo Hernán Vila.

Es importante que nuestra provincia reconozca la labor heroica, que debe ser tomada como ejemplo de valentía, solidaridad y amor por la patria

Por los motivos expuestos, solicito a esta Honorable Cámara de Diputados el voto favorable en el presente proyecto de Ley.

CPN NÉSTOR ADRIÁN RÉSICO Diputado Bloque Cambiemos H.C. Diputados Poia. Bs. As.